

Erkner

Bezaubernde Akte im Rathaus

Erkner (elk) Frauen im Evaskostüm ziehen im Foyer des Erkneraner Rathauses die Blicke der Besucher magisch an. „Akt und mehr“ ist der Titel, den die Malerin Antje Homrighausen, vielen besser bekannt unter ihrem Künstlernamen „Antje an der Spree“, für ihre Exposition gewählt hat, die am Freitagabend eröffnet wurde. Kunstfreunde können alle gezeigten Arbeiten – bis auf eine – auch erwerben. Die Ausstellung ist bis zum 15. Februar, jeweils während der Rathaus-Öffnungszeiten, zu besichtigen.



Akt und mehr : Diesen Titel wählte Antje Homrighausen, bekannt als „Antje an der Spree“, für ihre neue Ausstellung, die am Freitag im Rathaus-Foyer Erkner eröffnet wurde. Foto: MOZ/ Elke Schlegelmilch